

HACE 60 AÑOS

El Heraldo 25 de Junio de 1965

INSPECTOR DE JUNTA ESCOLAR DE AUXILIO Y BECAS VISITÓ LINARES

Ayer se dirigió a Talca prosiguiendo su visita de inspección, el Inspector de la Junta Escolar de Auxilios y Becas, don Gastón Cartagena. En nuestra ciudad, el señor Cartagena tuvo una entrevista con el Presidente Provincial y Comunal, don Héctor Taricco; con el Inspector Provincial, don Adolfo Yáñez; con el Secretario Provincial, don Ángel Mora y con el Secretario Comunal, don Dagoberto Jofré. En ella, dio una pequeña conferencia acerca del uso de formularios y documentaciones que periódicamente se reciben en la Junta.

IGLESIA MORMONA IMPULSA LA EDUCACIÓN EN CHILE

“La Gloria de Dios es Inteligencia”. De acuerdo con este lema y para ayudar en la educación de sus niños, la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días (Los Mormones) ha establecido tres colegios en Chile y luego otros se establecerán en Concepción y Talca. Estos colegios son de preparatorias y un primer ciclo de humanidades. Los tres mencionados han establecido en Viña del Mar, La Cisterna y Santiago. Hay como 150 alumnos en la capital y entre los 90 y 120 en los otros dos.